

Safari en Gourara

Le Caravansérail des cultures des Déserts du Monde

Lundi 23 avril 2007, sur le plateau de Tadmaït en remontant vers le nord de l'Algérie se trouve un ksar se nommant Tinerkouk –Zaoueit Debbagh. Tout proche un fort construit par les occupants français. Fort construite sur une importante nappe d'eau, le fort de Tabelkoza.

Depuis le mois de décembre 2003, après de nombreux aménagements ce fort est devenu le Caravansérail des cultures des Déserts du Monde. Lorsque nous l'avons visité seule petite équipe était en place.

Le but est de créer autour ce fort une immense réserve des plantes des désert du monde.

L'eau ne manque pas, un immense réservoir est installé dans la tour, juste au dessus du forage.

L'eau va irriguer par le dispositif de gouttes à gouttes les plantations.

Ce caravansérail servira de lieu d'information de centre culturel à la disposition des chercheurs.